



POR LAS VICTIMAS. Medellín, Colombia, Sept. 30 (AP-cablefoto). El cardenal Alfonso López Trujillo, al centro, celebró hoy una Misa al aire libre, en memo-

ria de los centenares de víctimas del alud de tierra del domingo anterior. En el transcurso de la ceremonia, declaró Campo Santo, el sitio de la tragedia.

Estiman más de 600 muertos en Medellín

Medellín (Colombia), Sept. 30 (DPA). Aunque tal vez jamás se sabrá con exactitud, las autoridades estiman que el número de personas muertas por el alud que sepultó un barrio marginal de la noroccidental puede superar los 600.

Las labores de rescate de cadáveres siguen desarrol-

landose penosamente, a pesar de que el lugar ya fue declarado camposanto. Hasta el momento, se han encontrado 213 cuerpos sin vida tras los miles de toneladas de fango, tierra y piedras.

130 de los cadáveres rescatados han sido identificados.

—Pasa a la página 23—

Denuncian maltrato de Rusia a prisioneros

Londres, Sept. 30 (AP). Amnistía Internacional, en su informe anual sobre abusos de los derechos humanos en 129 naciones, acusó a la Unión Soviética de tratar con crueldad a los presos políticos y crítica a Estados Unidos por la aplicación de la pena de muerte.

La organización ganadora del Premio Nobel de la paz en 1977 señala en su informe de 400 páginas cita miles de ejemplos de presuntos abusos de los derechos humanos cometidos el año pasado, que van desde el encarcelamiento a evasores del servicio militar

—Pasa a la página 17—

15 muertos a causa de tormenta en México

Ciudad de México, Sept. 30 (DPA). A 15 muertos asciende el saldo de la tormenta que cayó anoche sobre la ciudad de México y su zona metropolitana, informó hoy el alcalde capitalino, Ramón Aguirre Velázquez.

La torrencial lluvia anegó decenas de barrios del noroeste y del sudeste de la

capital, debido al deficiente sistema de drenaje y a desborde de tres ríos.

Más afectados fueron Naucalpan y Tlanepantla, ubicados en el cinturón metropolitano, y las delegaciones capitalinas de Iztacalco, Iztapalapa, Tlahuac y Milpa Alta, cuyas calles se convirtieron

—Pasa a la página 43—

Complicase posibilidad de lograr acuerdo en OIC

Bogotá, Sept. 30 (DPA). El delegado de Estados Unidos a la reunión de la Organización Internacional del Café (OIC), John Bosenbaum, habría amenazado con retirarse de la cumbre cafetera que se celebra actualmente en Londres, tras ser acusado por Francia de sembrar controversias entre los productores del grano, informó hoy en Bogotá el matutino "El Espectador".

Según el matutino, "La última sesión del consejo de la OIC fue áspera, pues se agudizó el enfrentamiento entre los consumidores", de acuerdo a declaraciones de voceros colombianos que asisten a la reunión anual de Londres, quienes agregaron que "está bastante complicado llegar al acuerdo internacional del café".

a su vez que "divididas, las naciones consumidoras formalizarán en la sesión de hoy miércoles en Londres una contrapropuesta a los productores de café sobre la distribución de cuotas".

El diario señala que "las negociaciones aunque cordiales, parecen polarizarse alrededor del tratamiento a Brasil e Indonesia".

El grupo productor, con excepción de Indonesia, se reunió ayer y acordó por unanimidad mantener una firme defensa de su posición conjunta en torno de la propuesta que presentó la semana anterior.

Los consumidores, en cambio, dan muestras de división y así llegaron ayer a formular una contraformula al

La Prensa vuelve hoy a circulación

Managua, Sept. 30 (DPA). El opositor diario "La Prensa" que había sido clausurado en junio de 1986, empezará a circular mañana a un precio de 500 córdobas (unos 0.55 centavos de dólar al cambio paralelo), según se conoció hoy en Managua.

El rotativo había sido clausurado indefinidamente por el gobierno sandinista, acusando en esa ocasión de ser vocero de los intereses norteamericanos y de publicitar a los grupos rebeldes que pretenden derrocar a la administración del presidente Daniel Ortega.

"La Prensa" entrará a circular luego de que el mandatario nicaragüense, junto al canciller costarricense Rodrigo Madrigal Nieto, conversara con la propietaria del diario, Violeta Barrios de Chamorro el pasado 11 de septiembre.

"La Prensa", con 71 años de existir en Nicaragua aparecerá sin censura previa, disposición que levantó el gobierno sandinista el pasado 23 de septiembre, mediante anuncios que formulara el ministro del Interior, Tomás Borge.

Muchos lectores del diario opositor han

—Pasa a la página 49—

Soviéticos lanzan monos al espacio

Moscú, Sept. 30 (AP). La Unión Soviética lanzó hoy una cápsula al espacio que lleva monos y otros animales para probar los efectos de la falta de gravedad en distintas especies de vida, dijo la agencia oficial de noticias TASS.

La agencia indicó que la cápsula "Cosmos 1887" está equipada con un sistema radial telemétrico para transmitir datos de los animales a la Tierra y que todos los aparatos a bordo de la nave funcionaban normalmente.

Yevgeny Ilyin, director del proyecto de 14 días con simios, dijo la semana pasada en una entrevista que el lanzamiento es el octavo de una serie destinada a probar los efectos de la

—Pasa a la página 19—



DISCURSO. Washington, Sept. 30 (AP-cablefoto). Fernando Naranjo, ministro de Finanzas de Costa Rica, pronuncia su discurso ante la reunión del Banco Mundial y el FMI.

Tres alemanes se escapan hacia Alemania Occ.

Hanover, Alemania Occidental, Sept. 30 (AP). Tres alemanes orientales escaparon a Alemania Occidental anoche, dijo la policía, y un periódico alemán occidental indicó que el gobierno de Alemania Oriental ha dicho a sus guardafronteras que no dispensen sobre las personas que escapan.

El diario Die Welt, de Bonn, dijo que la antigua orden de tirar a matar fue

—Pasa a la página 23—



BOLIVIANO. Naciones Unidas, Sept. 30 (AP-cablefoto). El canciller de Bolivia, Guillermo Bedregal, se dirige a la Asamblea General de las Naciones Unidas.

México firma crédito por 185 millones Dls.

Washington, Sept. 30 (UPI). México, obtuvo "el máximo apoyo" para sus propuestas sobre deuda de parte del presidente de la Junta de la Reserva Federal, Allan Greenspan, dijo hoy el secretario de Hacienda mexicano, Gustavo Petricioli, que calificó de muy positivo el cónclave económico internacional

que se realiza en Washington.

Esta mañana, Petricioli firmó un crédito por 185 millones de dólares con el Banco Mundial en el marco de la Asamblea Anual de Gobernadores del Banco y el Fondo Monetario Internacional.

El préstamo fue firmado

—Pasa a la página 49—

Dueño de Banco peruano no saldrá de su banco

Lima, Sept. 30 (AP). El dueño de un banco peruano que se halla entre las instituciones financieras que van a ser expropiadas durmió en su oficina y prometió hoy al despertar que permanecerá en el lugar hasta que agilen lo saque con una pistola apuntándole a la cabeza.

Francisco Pardo, dueño

del Banco Mercantil y presidente de la Asociación de Banco del Perú, dijo a Associated Press en una entrevista por teléfono que el proyecto para nacionalizar el sistema financiero privado es una confiscación inconstitucional de la propiedad privada.

"Resistiremos hasta que

—Pasa a la página 19—

Complot en E.U. para enviar misiles y aviones

Newark, Nueva Jersey, Sept. 30 (AP). Las autoridades revelaron hoy un complot para exportar misiles y aviones bombarderos F-14 norteamericanos a China en la cual estaban involucrados altos funcionarios de Pekín, se dijo hoy en un tribunal.

El develamiento ocurrió durante una vista de deten-

ción del empresario Chang-Yao Chi, de 65 años, residente de Nueva York, quien fue arrestado el domingo.

Chi tiene vínculos con "altos miembros de la delegación (China) en las Naciones Unidas y en la República Popular de China", dijo el fiscal asistente

—Pasa a la página 49—



SIGUEN VISITAS. Albuquerque, Sept. 30 (AP-cablefoto). Los reyes de España, Juan Carlos y su esposa Sofía, reciben la bienvenida al arribar aquí. Durante su gira por Estados Unidos, ellos realizan visitas a varias ciudades hispanas.